



KUHN

Rezyklierfähige Getränkeverpackung

Artikel vom **2. September 2021**

Verpackungen aus Papier und Pappe



Die Verpackung ist leicht zu recyklieren und transportiert den ökologischen Charakter der Marke (Bild: Metsä Board).

Der europäische Hersteller von Premium-Frischfaserkarton [Metsä Board](#) hat eine leichte, stabile und einfach zu recyklierende Verpackung für einen neuen Wodka entworfen. Die Entwicklung fand im hauseigenen »Excellence Centre« in Äänekoski, Finnland, statt. Besonders wichtig war für den Hersteller der Spirituose, dass die Verpackung den ökologischen Charakter der Marke vermittelt und den biologischen Herstellungsprozess des Produkts widerspiegelt.

Stilvoll, sicher und leicht zu recyklieren

Die entwickelte Lösung besteht aus einer schützenden F-Welle, in der alle Lagen aus dem leichtgewichtigen weißen Kraftliner hergestellt werden. Die komplett weiß

litholaminierte Verpackung verfügt über eine leichte und stabile Struktur mit Verschlusslaschen, die keinen Klebstoff benötigen. Zusammen mit dem minimalen Einsatz migrationsarmer Druckfarben und der Lackierung auf Wasserbasis ist das Ergebnis eine Verpackung, die sicher, stilvoll und leicht zu recyceln ist. Über den Öffnungsmechanismus kann die Verpackung mehrmals geöffnet sowie geschlossen werden. Gleichzeitig wird so die Flasche sicher fixiert. Die geschwungenen Doppelfalten bieten zusätzliche Stabilität. Das weiße Design betont die Reinheit des Produkts, was durch die Prägung »organic« auf den Seiten unterstützt wird. Die Verpackung wird aus dem leichtgewichtigen, weißen Kraftliner »Natural WKL Bright« hergestellt, der im schwedischen Werk Husum produziert wird. Seine Frischfasern stammen laut Angabe des Kartonherstellers zu 100 % aus nachhaltig bewirtschafteten nordeuropäischen Wäldern.

Hersteller aus dieser Kategorie
